

Il est possible de louer une voiture dans les principaux centres urbains.

Si vous conduisez une voiture en Suède, vous devez savoir que les lois concernant la conduite en état d'ivresse sont non seulement extrêmement sévères mais aussi appliquées assidûment par la police.

Passeports

Les détenteurs de passeports canadiens valides n'ont pas à présenter de visa si leur séjour dure moins de trois mois. Il faut toujours s'assurer de la validité de son passeport. Il est également recommandé de conserver en lieu sûr une épreuve de citoyenneté et des renseignements tels que la date et le lieu de délivrance du passeport ainsi que son numéro, en cas de perte ou de vol.

Assurance-maladie

La Suède s'est dotée d'un système de soins de santé très développé, moderne et complet qui garantit la gratuité des soins de santé à ses citoyens. Toutefois, les étrangers en sont exclus. Les visiteurs canadiens seront remboursés par leurs régimes de santé provinciaux, mais uniquement jusqu'à concurrence des montants normalement prévus pour la prestation de ces services au Canada. Il se peut que le coût de services analogues fournis à des étrangers en Suède soit supérieur aux montants prévus. Il est donc utile de souscrire une assurance additionnelle pour éviter d'avoir à payer des frais supplémentaires.

Douanes

Les visiteurs peuvent emporter avec eux en franchise 200 cigarettes ou 250 g de tabac, un litre d'alcool, un litre de vin et deux litres de bière. Ils peuvent également emporter des médicaments destinés à leur usage personnel, ainsi que des narcotiques, s'ils possèdent un certificat médical et si le traitement ne dure pas plus de cinq jours.

Hôtels

Il y a de bons hôtels dans toutes les grandes villes. Les hôtels situés en province sont moins luxueux mais toujours propres. Les motels situés aux abords